

2012.1.18  
Fukushima  
Minpo

## 川俣童ら川俣小訪交問

川俣町では川俣南小学校で学校生活を送る計画的避難区域の山木屋会館で中学校の児童、生徒と交流した。

四月に米国の首都ワシントンで開催される国際児童会議にて、川俣町は「児童のための安全な学びの場づくり」をテーマに登壇する。



川俣町の川俣南小で児童と交流を深めるルース大使

## 仏原発立地自治体の視察団 飯館村長らから現状聞く

NGOフランス都市連合に加盟するフランスの原発立地自治体の幹部職員らでつくる視察団は十七日、福島市所を訪れ、菅野典雄村長へ。菅野典雄村長は、「送迎バスがある仮設住宅と運転用車を運転してわざわざ飯坂まで行くのはお



菅野村長（右から2人目）から話を聞くフランスの原発立地自治体関係者ら

東京電力の事故後の対応などについて説明した。視察団員からは避難の苦労や山林の除染方法、放射性物質の飲料水への影響などさまざまな質問が出た。

菅野村長は、「ストラスブール市のフランス・ビュッフェ助役

相馬市と浅川町は十四年度から十八歳以下の子どもの医療費を無料化する方針を決めた。両市町とも三月定例議会に事業費を盛り込んだ二十四年度当初予算案を提出する。東京電力福島第一原発事故による子どもの健康不安を解消し、地域の子育てを支援するのが狙い。

## 原賠署 船作指針見直しへ

### 避難区域再編対応選択制を検討

政府の原子力損害賠償法を運べる仕組みを検討する方針を決めた。以下となるのが確定新区域が決まる三月住民の早期帰還を目指す「避難指示解除準備会」が開かれる。引き続き五年区間の避難を求める旨の一律の賠償だけではない「帰還困難区域」。

争議紛糾審査会は十七日までに結論を出す。審査会の能見義久会長は「新天地での生活を決意した」と述べた。再編三区域は、年間下落分を賠償対象とする。

新区域が決まる三月住民の早期帰還を目指す「避難指示解除準備会」が開かれる。引き続き五年区間の避難を求める旨の一律の賠償だけではない「帰還困難区域」。

相馬市 18  
浅川町 18

細山ハルヨさんは「送迎バスがある仮設住宅と運転用車を運転してわざわざ飯坂まで行くのはお

配し、村とのパイプ役を担ってもらっている。自治組織が主導する交流イベントや清掃作業などの事業に

